

## Rapport de la directrice générale

Par Connie Saulnier

Le 17 juin, 2015

### **Extension des égouts de Meteghan**

Nous sommes toujours en attentes de nouvelles de Build Canada Fund concernant l'extension des égouts de Meteghan. Nous avons été avisé qu'une annonce sera fait demain concernant différents projets dans la région. Nous espérons que notre projet fera partie des projets annoncés.

### **Contrôleur logique programmable et mise à jour du système informatique pour l'usine de traitement des eaux usées de Belliveau Cove**

Les soumissions se sont terminées le 11 juin pour un contrôleur logique programmable et une mise à jours du système informatique pour l'usine de traitement des eaux usées de Belliveau Cove. Une motion sera introduite ce soir pour accepter la soumission.

### **Rendez-vous de la Baie**

Le Lisa T. Café a ouvert plus tôt ce mois-ci dans le bâtiment du Rendez-vous de la Baie. Nous leur souhaitons beaucoup de succès dans leur entreprise et encourageons les residents de Clare à visiter la nouvelle entreprise.

### **Restructuration de la Municipalité de Clare**

Le travail de restructuration de la Municipalité de Clare qui comprend au total 24 recommandations, avance toujours. Nous concentrons présentement nos efforts sur la structure des employées, le déroulement du travail, et la structure de la gouvernance, mais nous prévoyons s'attarder davantage aux autres recommandations au courant des prochains mois. Pour les résidents qui aimeraient lire le rapport de la restructuration et les recommandations, peuvent le faire en se rendant sur le site web de la municipalité de Clare, sous la rubrique ``Quoi de neuf``.

### **Employés**

Tel qu'il a été recommandé par le rapport de la restructuration, dans la structure des employées, J'ai le plaisir de vous annoncer l'embauche de notre nouveau directeur des finances, Emmanuel d'Entremont et toujours selon le rapport, le reclassement du poste de Pam Doucet, position qui portait le titre d'agente de développement économique, porte maintenant le titre de directrice en développement communautaire. Ce poste inclus toujours le développement économique en plus de ses autres tâches. J'ai également les plaisir de vous annoncer l'embauche de Alain Poirier au titre d'adjoint administratif de la directrice générale. Nous leurs souhaitons la bienvenue et avons hâte de travailler avec eux.